

# Bulletin 20

Août 2020, numéro 3/20  
paraît 3x par année



Des bénévoles trient la nourriture pour la distribution au «Rottu Tisch».



## Personne ne doit souffrir de la faim

Chers amis du Secours d'hiver,

La remise de bons et de denrées alimentaires a une longue tradition au Secours d'hiver. À l'époque de notre fondation dans les années 1930, les pommes de terre, les pommes et l'Ovomaltine ont trouvé leur chemin vers la population affamée.

L'aide alimentaire est toujours aussi demandée: à cause de la crise du corona, de nombreuses personnes n'ont plus assez d'argent pour manger. Nous avons immédiatement réagi en remettant des bons alimentaires.

Ce n'est qu'une de nos offres d'aide alimentaire. Au «Rottu Tisch» dans le Haut-Valais ou encore au Secours d'hiver Vaud, nous distribuons de la nourriture aux personnes dans le besoin.

Nous ne pouvons fournir ces prestations que grâce à des dons. Pouvez-vous continuer à compter sur vous? Merci d'ores et déjà pour votre fidélité!

Cordialement,

**Monika Stampfli**  
Directrice

## Quand le frigo est vide

Ce n'est pas que depuis le corona qu'il y a des personnes touchées par la précarité qui arrivent à peine à subvenir aux besoins les plus élémentaires. C'est surtout vrai pour les mères célibataires, les chômeurs âgés et les familles qui n'arrivent pas joindre les deux bouts malgré un revenu régulier. Résultat: ils économisent sur la nourriture et mangent des aliments malsains. Pour éviter cela, notre aide alimentaire fournit aux personnes dans le besoin des denrées alimentaires irréprochables et des bons d'achat.

## Distribution hebdomadaire de nourriture au « Rottu Tisch »

C'est l'histoire d'une belle réussite : fin 2013, le Secours d'hiver et une organisation partenaire locale ont lancé le projet d'aide alimentaire « Rottu Tisch » dans le Haut-Valais.

Ce qui a commencé petit est rapidement devenu une institution incontournable dans la région. Les employés, principalement bénévoles, sont chargés de collecter la nourriture auprès des grands distributeurs, de préparer la marchandise et d'organiser la distribution hebdomadaire. La nourriture est remise exclusivement aux personnes dans le besoin sur présentation d'un bon. L'antenne locale du Secours d'hiver est chargée de distribuer les bons.



Un bénévole aide à la distribution de nourriture

En raison de la crise du corona, le « Rottu Tisch » a temporairement dû fermer, mais nous ne voulions pas laisser tomber ses bénéficiaires. Le Secours d'hiver du Haut-Valais, en collaboration avec d'autres organisations, a alors rapidement lancé deux actions. Au total, 1500 bons alimentaires de grands distributeurs, d'une valeur de 75 000 francs, ont été remis à des personnes en situation de précarité.

« Grâce à ce bon, nous avons enfin pu remplir notre frigo vide avec des aliments frais, merci pour cela », nous rapporte une mère célibataire qui, du jour au lendemain, a perdu son emploi rétribué à l'heure.

## « Table couvre-toi » avec le Secours d'hiver

Comme dans le Haut-Valais ou dans le canton de Vaud, le Secours d'hiver, en coopération avec des organisations partenaires, offre une aide aux personnes dans le besoin partout où cela s'avère judicieux et efficace. Depuis plusieurs années, une collaboration fructueuse s'est nouée avec « Table couvre-toi ».



L'association collecte les surplus de denrées alimentaires irréprochables auprès des producteurs et des détaillants et les distribue aux personnes dans le besoin dans toute la Suisse dans 132 points de distribution. Les cartes de bénéficiaires sont délivrées exclusivement aux ayants droit.



## « Les personnes en situation de précarité ont la possibilité de se procurer gratuitement des aliments de qualité et des biens de consommation courante. »

Jean-Claude Ricci, directeur du Secours d'hiver du Haut-Valais



## Notre aide d'urgence corona

En plus des 32 000 personnes en situation de pauvreté que nous soutenons chaque année en Suisse, nous apportons une aide directe rapide aux personnes qui connaissent des difficultés financières en raison de la crise du corona.

Depuis mars 2020, nous avons pu offrir une aide directe d'un montant de 1.5 million de francs du fonds corona 7000 personnes, dont 3579 enfants et 1732 familles.

**L'aide d'urgence corona est maintenue aussi longtemps que nécessaire.**

## Toutes les prestations en un coup d'œil

### Aide alimentaire

Distribution de denrées alimentaires et de bons d'achat.

### Aide vêtements

Des colis contenant des vêtements de seconde main adaptés à la saison, assemblés selon les besoins.

### Aide lits

Fourniture de lits, de matelas, de literie et de parures de lit.

### Coûts de la santé

Contributions aux soins dentaires, lunettes et franchises de l'assurance maladie.

### Programme d'encouragement

Cours de loisirs, entraînements de foot, leçons de musique pour enfants et adolescents.

### Fournitures scolaires

Remise de cartables et de sacs d'école.

### Vacances

Entremise de vacances pour familles et prise en charge des frais de voyage.

**Nos prestations sont financées exclusivement par des dons. Merci pour votre solidarité!**